
 

 
Sitzung Nr. 2, am 02.10.2024 von 16:05 Uhr bis 17:11 Uhr 

 

13 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr.1 in der vorliegenden Form anzunehmen 
anzunehmen?  
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Sekre 
Es gibt eine neue Sekretärin. Herzlich Willkommen :) 

- Exe 
Es hat keine Sitzung stattgefunden, die nächste ist am Mi, 3.10. Die Erstiwoche wird 
geplant. Die Einführung in die studentische Mitbestimmungsveranstaltung wird auf 
einen späteren Zeitpunkt verschoben. 

TOP Frelo 
Der Vertrag mit Frelo ist ausgelaufen. Der StuRa muss entscheiden, ob der Vertrag 
verlängert werden soll. Die Konditionen bleiben die gleichen, wie zuvor (1,50€ pro 
Studi pro Semester) und kostet somit 13.500€ pro Jahr. Da die Rücklagen abgebaut 
sind, muss der Semesterbeitrag zusätzlich um die 1,50€ erhöht werden. 
Es wird diskutiert, ob die Kooperation weiterlaufen soll. Es wird abgestimmt. 

Soll der Vertrag mit Frelo verlängert werden? 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Vertrag wird verlängert. 

Soll von Oktober bis Dezember 2024 der Titel "54701119" überbucht werden? 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Titel "54701119" wird für den genannten Zeitraum überbucht. 

TOP Semesterbeitragserhöhung 
Die Rücklagen sind abgebaut. Damit die Angebote weiter wie gewohnt stattfinden 
können, soll der Semesterbeitrag um 2€ (+1,50€ Frelo) zum SoSe 2025 erhöht 
werden. Es wird diskutiert und abgestimmt. 

Soll der Semesterbeitrag zum SoSe 2025 um 3,50€ erhöht werden? 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Semesterbeitrag wird erhöht. 



Die Sprecherin für Kommunikation wird dies zu einem passenden Zeitpunkt auf den 
gewohnten Kanälen verkünden/erklären. 

TOP Fahrradverleih Zukunft 
Der Vertrag zwischen nextBike und der Stadt/VAG läuft Ende 2025 aus und wird 
nicht verlängert. Es wird ein neuer Fahrradverleihanbieter gesucht. Dieser erhält 
einen Vertrag bis Ende 2030. Die Kosten steigen auf 2,25€ pro Studi pro Semester. 
Die Entscheidung muss bis Mitte November fallen. 

Der StuRa möchte die Exekutive beauftragen, eine Umfrage bzgl. der Nutzung von 
Frelo durch Studierende zu erstellen und durchzuführen. 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Die Exekutive wird beauftragt. 

TOP Sonstiges 

- Beratendes Senatsmitglied  
Es muss noch ein beratendes Mitglied in den Senat entsandt werden.  

Antonia Dillmann stellt sich auf. 
Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Antonia Dillmann wird als beratendes Mitglied entsandt. 

- Neue Melderegelung 
Die Vorsitzende schlägt neue Handzeichen für die Meldereihenfolge vor. Die Zeichen 
werden positiv aufgenommen.  

- Termine Sitzung 
Fester Sitzungstermin: Donnerstag, ab 17 Uhr  

07.11. 
28.11. 
16.01. 
06.02. 
(Notfalltermin 13.03. - online) 

Die Sprecherin für Kommunikation soll die Termine vorab kommunizieren, einmal als 
Übersicht, sowie einzeln in der Wochenübersicht.  
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Die Sprecherin wird beauftragt. 

Die Sitzung ist um 17:11 Uhr beendet. 

 


